



Groupe de travail DUERP de la DRFiP 31 : Bonne année et « Et surtout une bonne santé !! »

C'est bien souvent par ces mots que de nombreuses personnes ponctuent leurs vœux. Cela nous rappelle utilement la place décisive de la santé à construire notre bonheur ! Sans la santé, nous ne sommes effectivement pas grand-chose. Mais cela peut aussi sous-entendre une vision assez pessimiste. Nous ne pouvons pas attendre grand-chose dans d'autres domaines et tant qu'on a la santé, c'est déjà ça et c'est énorme !!

Et c'est bien en terme de santé que nous sommes en droit d'attendre des progrès importants de notre direction qui est soumise, comme tout employeur depuis 2009, à une obligation de sécurité de résultat. En ce sens, la sécurité c'est d'abord l'action et la mise en œuvre de mesures concrètes devant permettre d'éviter la réalisation des risques professionnels.

E n Haute-Garonne, l'année passée en matière de santé au travail s'est révélée calamiteuse. Les situations de travail dégradées sont en progression dans plusieurs services identifiés. Plusieurs cas d'agents en épuisement professionnel ont été constatés, tout comme des troubles psychosociaux avérés auraient pu faire l'objet de déclarations d'accidents de services.

La direction a invité les représentants des personnels à un groupe de travail les 21 et 25 janvier pour établir le document unique d'évaluation des risques professionnels (DUERP).

L'objectif du DUERP est la rédaction d'un plan de préventions des risques. Or la CGT constate, depuis des années, que ces plans de préventions ne répondent pas aux risques psychosociaux. Ainsi, en réponse à ce risque, la direction locale répond souvent « soutien managérial », « formation à la gestion des conflits »...

Dans ces groupes de travail, la DRFiP, sous l'argument de la masse d'informations à traiter, synthétise et minimise les risques de chaque service, édulcorant le contenu du DUERP. La CGT Finances Publiques a donc choisi de ne pas pratiquer la cogestion sur ce sujet et défendra ses arguments lors de la seule véritable instance, le CHSCT.

La CGT Finances Publiques ne participera pas à ces mascarades de réunions !

La CGT exige un véritable débat au regard de cette situation dégradée des services et propose des mesures à la hauteur de l'urgence !

Nous appelons tous les agents à agir et à se mettre en grève mardi 26 janvier

- **Tous ensemble dans l'action, exigeons le respect et la dignité,**
- **L'amélioration immédiate de nos conditions de vie au travail**

Syndicat CGT Finances Publiques – Section de Haute Garonne

Centre Régional des Finances Publiques, Place Occitane, 31039 Toulouse cedex

<http://www.resoo.com/cgt31-impots-tresor/>

cgt.drfip31@dgfip.finances.gouv.fr